

Protokoll 23.05.2023

Sitzungsleitung: Oli P.

Protokollführung: Moritz Drescher

Anwesende: Nils Grünert, Lea-Sophie Müller, Oliver Puruckherr (nachfolgend Oli P.), Moritz Drescher, Johannes Kiening, Jette Sophie Lippert, Bastian Rottenau

Anwesende Assoziierte:

Entschuldigte: Lucas Ammann, Hanna Stoffel, Tigo Stolzenberger, Kevin Hoffmann

Unentschuldigte: Katharina Groß, Kim Mieke, Emely Nicht, Florian Ziller

ruhende Mandate:

Sitzungsbeginn: 19:08

Sitzungsende: 19:35

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Protokolle und Berichte
3. Finanzen
 - 3.1. Bericht der Finanzerinnen
 - 3.2. Finanzanträge
4. Gespräch Schrage
5. Sonstiges

1. Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 7 von 15 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat nicht beschlussfähig.

2. Protokolle und Berichte

Annahme Protokoll vom 15.05.2023 aufgrund von mangelnder Beschlussfähigkeit vertagt.

Berichte

Keine Berichte.

3. Finanzen

3.1. Bericht der Finanzerinnen

Keine Berichte der Finanzer:innen.

3.2. Finanzanträge

Antragsteller*in: Bastian Rottenau

genaue Summe: 10€

Antragstext inkl Relevanzbegründung :

Für das Hinweisen der Studierenden auf unsere Sprechzeiten und für eine höhere Sichtbarkeit der Fachschaftsräte wurde zusammen mit dem FSR Phil ein Poster entwickelt, welche gedruckt und in den entsprechenden Orten im Gerberbau der TU Dresden ausgehangen werden sollen. Insgesamt sollen drei Exemplare gedruckt werden.

Kostenaufschlüsselung / Kalkulation: 10€ gesamt

grober Diskussionsverlauf:

Bastian stellt seinen Posterentwurf vor.

Das FSR PIG Logo soll schwarz gefärbt werden, das FSR Phil Logo soll violett gefärbt werden.

Die Zeiten des FSR Phil werden angepasst.

Nils kümmert sich um die farblichen Änderungen des FSR PIG Logos.

Änderungsanträge inkl Name:

Der Finanzantrag wird aufgrund mangelnder Beschlussfähigkeit vertagt.

4. Vorbereitung Gespräch Schrage

Siehe Mail Posteingang angeheftet Mail 19.05.2023 von Schrage.

Sollten wir uns auf das Treffen mit Schrage vorbereiten? Wer ist verantwortlich? Was soll vorbereitet werden?

Alle FSR Menschen sollen bis zur nächsten Sitzung die neue Studienordnung und die Materialien zum neuen Studiengang lesen. In der nächsten Sitzung wird ein Fragenkatalog erarbeitet, der vorher an Schrage geschickt wird.

Marnick soll Schrage um Präsentation bitten und diese weiterleiten.

5. Sonstiges

5.1 Email Werbung Bärenzwinger

Wir machen eine eigene Party im Bärenzwinger? Es wäre solidarisch diese Email weiterzuleiten.

Lieber Stura, liebe FSR,

einige von euch kennen uns hoffentlich und haben bei uns eventuell auch schon die ein oder andere Veranstaltung verfeiert. Wir, der Studentenclub Bärenzwinger, laden euch herzlichst ein mit uns am 07.06. ab 20:00 Uhr unseren 55. Clubgeburtstag zu feiern. Der Eintritt ist kostenfrei, ab 21:00 gibt es Tanzbares von O2 Soundz und die Getränkespecials wurden versucht studierendenfreundlicher und bezahlbar zu gestalten. Wir würden uns sehr freuen mit euch, euren Freunden, Mitstudierenden etc. anzustoßen und abzuzappeln. Im Anhang findet ihr unsere visuelle Einladung:) Wir werden versuchen euch heute oder morgen auch noch einen ausgedruckten Aushang zuzustellen, und würden uns sehr freuen, wenn ihr den in euren Fakultäten mit platziert und unsere Einladung mit weiter verbreiten könntet (gern auch digital).

Wir freuen uns auf euch und herzlichen Dank!

Bärische Grüße vom Vorstand

Das Plakat des Bärenzwingers wurde bereits aufgehängt.

Bastian schlägt eine Integration in den Newsletter vor.

Oli P. schlägt Werbung über Instagram vor.

Dazu gibt es allgemeine Zustimmung.

Es wird Werbung über Instagram gemacht.

5.2 Einladung Zukunftskongress Studium und Lehre

Liebe FSRe und Menschen im Bereich Lehre und Studium,

ihr seid herzlich eingeladen zum Zukunftskongress Studium und Lehre vom 22.-25.6. bei Hannover.

Alle weiteren Infos findet ihr unten.

Viele Grüße

Die Mail wird zur Kenntnis genommen.

5.3 Akkreditierungsfest TUD

Sehr geehrte Akteur:innen im Akkreditierungsgeschehen an der TUD,

bitte finden Sie anbei die offizielle Einladung für das Akkreditierungsfest der TUD am 07. Juni 2023.

Nutzen Sie bitte den hinterlegten Link zur Anmeldung – vielen Dank.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Viele Grüße

i. A. Antje Graf

Diese Email wird zur Kenntnis genommen.

5.4 Raumplanung FSR PIG ESE

Mail siehe Postfach-Posteingang angeheftet. Kümmert sich bereits jemand und wenn ja wer?

Dieser TOP wird auf die nächste Sitzung vertagt, wenn die Planung weiter fortgeschritten ist.

5.5 Follow-up Treffen Soziologie

Gibt es eine Rückmeldung zum Treffen mit Frau Prof. Wagenknecht (siehe Mail 02.05.2023, Anna Zinke, angeheftet Posteingang)?

Niemand hat am Treffen mit der Soziologie teilgenommen.

Eine mittelfristige Kooperation wird dennoch angestrebt, allerdings besteht kein aktueller Handlungsbedarf.

5.6. Information: Anleitung zum Hochladen von Protokollen

Eine Anleitung zum Upload auf der Website findet jede(r) Protokollant*in im ChaosPad.

Bastian erläutert die Anleitung des Hochladens der Protokolle. Das Protokoll kann erst hochgeladen werden, nachdem es angenommen wurde.

Die Sitzungsleitung dankt Lea und Bastian für ihre Arbeit.

5.7 Nächste Sitzung

Es wird in der Telegramm abgestimmt, ob die nächste Sitzung am 29.05.2023 oder 05.06.2023 stattfindet. Bastian kümmert sich um die Abstimmung

Nächste Sitzung: 05.06.2023

Sitzungsleitung: Bastian Rottenau

Protokollführung: Lea-Sophie Müller

Sitzungsabmeldungen: Nils Grünert, Moritz Drescher

Abkürzungsverzeichnis

'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' - Notation der Abstimmungsergebnisse

AG - Arbeitsgemeinschaft

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

FSO - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IB - Internationale Beziehungen

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studierendenrat

VV - Verfahrensvorschlag